



# 橙の里

DAIDAI NO SATO

多賀小学校だより No.9

令和6年1月5日

電話 68-2105

校訓「夢は大きく

はばたけ多賀っ子」



学校教育目標 「未来を切り拓く力の育成」  
～自分で考えて行動する子 温かなかがわりをする子～



## 自信をつけるために チャレンジ

夏から続いておりました外壁工事もほぼ終わり、白く輝く校舎で新年を迎えました。関係者の皆様ありがとうございました。

令和6年は、十干十二支では甲辰（きのえたつ）の年。「新しいことを始めて成功する、今まで準備してきたことが形になる縁起の良い年」だそうです。前回の甲辰は、60年前の1964年。東京オリンピックが開かれ、第二次世界大戦敗戦国の日本が立ち上がり、復興を世界に印象づけた年でした。その後、高度経済成長期に入り、世界を驚かせることとなります。コロナ禍を過ぎた今、何かにチャレンジするには最適な年といえそうです。

昨年末の学校アンケートの子どもの回答を見ると、「学校生活が楽しい」が前年より4%上昇しています。「周りの人から認められている」「授業に意欲的に取り組んでいる」も上昇しており、かがわりが増えてきたことがうかがえます。特に「クラスの話し合い活動では、誰でも進んで意見を発表することができる」の項目は、55%から74%に上昇し、伝えようとする気持ちの高まりに成長を感じます。

3学期は、感謝の気持ちを表現しつつ、次の学年にジャンプする学期です。「自分の意見を伝え、よりよい考えを導き出す」コミュニケーション力に磨きをかけ、自信がもてるよう教職員一同支援をしていきます。

【校長 國原 尋美】

## ◆ネットバンキングへの移行について◆

来年度からネットバンキングに移行するための準備にご協力いただきありがとうございます。JA 下多賀支店に口座開設する締め切りを1月12日としてありますのでお願いします。ご相談がある場合は、事務室にお問い合わせください。

## 防災教育推進のための連絡会議を実施!!

12/13(水)に防災教育推進のための連絡会議を実施しました。参加者は熱海市危機管理課の室長、避難地班の班長と副班長、多賀幼稚園園長、和田木と下多賀の町内会長と防災部長、小学校の校長・教頭・防災担当など14名です。12月初めのフィリピン大地震で津波注意報が日本でも発令され、その時に多賀中が避難地として開設されたときの様子から、「冬は寒いので、体育館2階のミーティングルームを使用できるようにすること」、「11月に行う多賀小の総合防災訓練に地域の方も参加や見学、できるようにすること」等、多くの意見が出されました。今後の学校の防災教育に生かしていきたいと思います。

参加していただいた方々、ありがとうございました。



◆ご相談ください◆ 学校生活の中で、いじめや体罰、健康面等、心配なことがある時には遠慮なくご相談ください。窓口は、担任はもちろん、校長、教頭、養護教諭でも結構です。

1月の行事予定				1月の行事予定			
日	曜	主な行事予定	給	日	曜	主な行事予定	給
1	月	元日		17	水	学年集会 [6]お家の人から学ぼう	○
2	火	年始休業		18	木	[全]普5 あいあいタイム [6]お家の人から学ぼう [1]生活科昔の遊びGT 来校	○
3	水	年始休業		19	金		○
4	木			20	土	東豆地区書き初め展(～1/22)	
5	金	[全]普3 3学期始業式	×	21	日	熱海ユニヴァーシティ表彰式 11:00MOA	
6	土			22	月		○
7	日			23	火		○
8	月	● 成人の日		24	水	児童朝会 ブックパス [36]総合GT 来校	○
9	火	[全]特4 12:00 下校	×	25	木	[全]普5 [5,6]NHK アカサ-出前授業	○
10	水	RST 校納金振替 給食開始 ブックパス [5,6]書き初め [1,2,特]身体測定	○	26	金	[6]多賀中入学説明会 SC	○
11	木	国算定着度調査 委員会	○	27	土	熱海市民駅伝	
12	金	[全]普5 [3,4]書き初め [5,6]身体測定 SC	○	28	日		
13	土			29	月	[3,6]読み聞かせ	○
14	日			30	火	[特]卒業生を励ます会	○
15	月	[全]普5 [1,4,特]読み聞かせ [3,4]体測	○	31	水		○
16	火	代表委員会 [3]網代体験学習 ブックパス	○	2月 1	木	完全下校時刻 16:20 に変更 多賀っ子サポート (保護者が参観する行事ではありません。)	○

※[ ]内は学年等を表す ※特4→特別日課4時間 普5→普通日課5時間 SC→スクーリング来校

### 【2月の主な予定】

●2日(金)…新1年生入学説明会 ●19日(月)…授業参観・懇談会 ●27日(火)…多賀っ子卒業式

## みんなとの関わりを大切にしたい 児童大集会!!

12/14(木)に児童大集会を行いました。今年は「多賀っ子みんなとの関わりを大切にしよう」をテーマに、いろいろな学年の子供たちが一緒に楽しめるお店を2年生以上の全学級が工夫をしながら、準備してきました。友達と協力しながら、お店の案内や自分の仕事に取り組む姿、他学年の子と一緒にお店を回る姿等、子どもたちが仲間との関わりを大切にしながら、楽しむ姿がたくさん見られました。



### アースキッズチャレンジ

#### セレモニー

4年生がアースキッズチャレンジに取り組み、エコリーダーに任命されました。学校を代表して雑誌回収リサイクル紙で作ったトイレトペーパーを、斎藤市長をはじめとしたプロジェクトの代表の方々からいただきました。



### 赤い羽根募金を届けました!

多賀ジャンファミリーが赤い羽根募金で集まった、36089円を学校を代表して寄付しました。たくさんのご協力ありがとうございました。

